

EN ALERTA POR EL CORONAVIRUS

25 familias de Santa Marta reciben ya la ayuda a domicilio por la crisis

El reparto lo hacen los voluntarios de Protección Civil previa solicitud a través de los Servicios Sociales del Ayuntamiento ■ Se entrega un kit de alimentos de primera necesidad

EÑE | SANTA MARTA

Los voluntarios de Protección Civil de Santa Marta continúan incansables y renovando sus fuerzas para seguir ayudando a los vecinos más vulnerables a sobrellevar la cuarentena impuesta para evitar la propagación del coronavirus.

Una situación de confinamiento que supone un mayor reto para los colectivos que ya de forma habitual sufren dificultades económicas y que estas semanas se agravan. De ahí que en estos días la labor de Protección Civil se vuelva imprescindible y el único contacto con el exterior para muchos santamartinos.

En total, ya han sido 25 las familias beneficiarias del servicio de ayuda a domicilio en el que los voluntarios están volcados estas semanas con el objetivo de aportar su ayuda altruista para que ningún vecino se quede sin comida o las medicinas que necesitan para mantener su calidad de vida día a día. Las personas que necesitan este servicio deberán llamar al teléfono 639 657 041 y con el visto bueno de los servicios sociales, Protección Civil les entregará su pedido en sus domicilios.

Un servicio que ha puesto en marcha el Ayuntamiento de Santa Marta, entre otras medidas



Algunos miembros del cuerpo de Protección Civil de Santa Marta, cuya labor es fundamental en estos días. | EÑE

encaminadas a cuidar de la población y evitar la propagación del virus, para aquellos vecinos que no puedan salir del domicilio, especialmente personas mayores, por cuestiones de salud, de movilidad o extrema necesidad. Ante esta necesidad está entregando un kit de productos alimentarios básicos de primera

necesidad del fondo municipal de alimentos.

En estos momentos, los voluntarios de Protección Civil son los que están en la calle, no sólo para dar servicio y atender las demandas ciudadanas, si no también para seguir recorriendo y patrullando todos los rincones para controlar que todos cum-

plan el decreto del estado de alarma y se queden en casa sin salir.

Atención excepcional que se suma al servicio de ayuda a domicilio de las familias que de forma habitual requieren de esta aportación y que en estos momentos siguen teniendo el seguimiento y entrega desde los servicios sociales municipales.

La Biblioteca Municipal facilita el acceso digital a todos sus ejemplares

EÑE | SANTA MARTA

La Biblioteca Municipal de Santa Marta seguirá ofreciendo el servicio de acceso a los documentos de manera virtual a través de la plataforma eBiblio de Castilla y León mientras dure el estado de alarma que obliga al cierre al público de sus instalaciones. De esta manera, los lectores podrán acceder a 8.872 libros electrónicos, 551 audiolibros, 30 revistas y 23 periódicos para su lectura en línea o su descarga al ordenador, libro electrónico o dispositivos móviles, a través del enlace <https://bibliotecas.jcyl.es/web/jcyl/Biblioteca/s/es/Plantilla/100/1284316770110>.

Asimismo, el servicio de visionado en línea de películas, cortos, documentales, series y programas de televisión también se podrá realizar en la plataforma eFilm que ofrece el préstamo de audiovisuales en streaming de más de 6.700 títulos con la mejor selección de cine español, europeo, independiente y clásico, disponibles en <https://cinecyl.efilm.online>.

Para acceder a ambos servicios es necesario tener la tarjeta de usuario del Sistema de Bibliotecas de Castilla y León, pero si no se dispone de ella se podrá solicitar a través de la aplicación TABI en <https://servicios.jcyl.es/tabi/Login.do>.



Isla del Soto

#paraisounatural

